

Danrem 084/BJ Gandeng PMII Cegah Tangkal Paham Radikalisme

written by Harakatuna



Harakatuna.com. Surabaya - Komandan Korem (Danrem) 084/Bhaskara Jaya (BJ), Brigjen TNI Terry Tresna Purnama mengajak Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) mencegah tangkal (cekal) paham radikalisme. Salah satunya menjadi kader bangsa masa depan yang mengawal NKRI.

Upaya cegah tangkal paham radikalisme ini disampaikan Danrem saat menerima silaturahmi dari PB PMII Pusat Jakarta, Selasa (21/2). Jenderal bintang satu ini mengajak seluruh pengurus PMII dalam peran aktif mencegah dan tangkal perkembangan paham radikalisme di Indonesia, khususnya Jawa Timur dan kalangan mahasiswa.

“Harapan kami, TNI bersama masyarakat meminta kepada teman-teman PMII untuk ikut serta mencegah tangkal tumbuhnya paham radikalisme. Khususnya di lingkungan perguruan tinggi di Jawa Timur dan yang ada di Kota Surabaya,” kata Danrem 084/Bhaskara Jaya.

Peran mahasiswa, sambung Danrem, khususnya PMII sangat penting dalam meminimalisir pergerakan paham radikalisme yang dapat mengganggu stabilitas

keamanan bangsa dan negara. Pihaknya pun mengucapkan terima kasih kepada para anggota maupun pengurus PMII yang bersinergi dengan Korem 084/BJ dalam mencegah tangkal paham radikalisme.

“Terima kasih kepada PMII atas kunjungannya ke Korem 084/Bhaskara Jaya. Saya harapkan silaturahmi dan komunikasi antara PMII dan Korem 084/Bhaskara Jaya tetap terjaga, sehingga nantinya akan terjalin kerjasama yang baik,” ungkap Danrem.

Sementara itu, PB PMII Pusat Jakarta, Nailil Ghufron menegaskan, PMII siap bersinergi dengan TNI untuk wilayah teritorial Korem 084/Bhaskara Jaya. “Kami siap bersinergi untuk menciptakan kondusifitas wilayah dan menangkal berkembangnya paham radikalisme demi Indonesia maju,” tegasnya.

Ghufron menambahkan, kedatangannya ini selain menjalin silaturahmi, juga memberikan laporan kepada Bapak Danrem terkait rencana pelantikan PMII Jawa Timur pada tanggal 22 Pebruari 2023 mendatang. Sehingga silaturahmi dan koordinasi ini bisa menjalin hubungan yang semakin baik antara TNI dengan PMII.

“Kami berterima kasih atas sambutan hangat dari Bapak Danrem beserta jajaran. Kiranya silaturahmi dan kerja sama ini akan terus terjalin dengan baik,” pungkasnya.